

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Lambaréné : Madeleine Berre poursuit les échanges dans son siège politique

Christian KOUIGA  
Libreville/Gabon

L'ÉLUE du 1<sup>er</sup> arrondissement de Lambaréné, Madeleine Berre, par ailleurs ministre de l'Emploi, de la Fonction publique et du Travail, a séjourné, une fois de plus, du 26 au 29 mai 2023, dans cette circonscription du chef-lieu de province du Moyen-Ogooué. Elle poursuivait ainsi ses échanges avec les populations riveraines. Des rencontres portant sur l'amélioration des conditions de vie, et l'invite à aller se faire enrôler. Au quartier Moussamoukougou – point de départ de son périple –, la camarade Madeleine Berre a offert à une coopérative de 135 membres, un kit agricole complet composé de tronçonneuses, houes, haches, brouettes, machettes, limes, marmites et bassines. Plus un fonds de roulement d'un demi-million de francs pour les encourager dans leur activité. Mme Berre a ensuite animé des causeries

aux quartiers Lumière et Faisceau. Puis, à sa permanence politique au quartier Château. À Faisceau, elle a remis un important don de médicaments aux populations. Et aux structures de base du PDG, afin de mener à bien les opérations d'enrôlement, elle a remis, avec le camarade Jean-Justin Maury, du matériel et un peu d'argent aux secrétaires fédéraux et des sections. Mais toutes ces actions ont un dénominateur commun : c'est la mise en œuvre de la politique de solidarité et de proximité prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui invite les membres du gouvernement à être à l'écoute des populations, pour mieux s'imprégner des réalités de leur quotidien. Ensemble, ils ont incité les populations à se faire inscrire sur la liste électorale.



Madeleine Berre, pendant son échange au quartier Moussamoukougou.

